

# BIG ISSUE

## Berkah Ramadhan Bahagia Bersama Semen Tonasa, Direktur Utama PT Semen Tonasa Asruddin Gelar Buka Bersama Forkopimda dan Masyarakat

HermanDjide - [PANGKEP.BIGISSUE.ID](https://PANGKEP.BIGISSUE.ID)

Apr 7, 2024 - 14:31



*Berkah Ramadhan Bahagia Bersama Semen Tonasa, Direktur Utama PT Semen Tonasa Asruddin Gelar Buka Bersama Forkopimda dan Masyarakat*

PANGKEP- Dalam rangka mempererat silaturahmi bersama para pemangku kepentingannya, PT Semen Tonasa menggelar acara Buka Puasa Bersama di hari ke-22 bulan Ramadhan, Selasa (2/4/24).

Dengan mengangkat tema "Berkah Ramadhan, Bahagia Bersama Semen Tonasa", selain diikuti oleh seluruh karyawan dan karyawan perusahaan, buka puasa tahun ini juga mengundang jajaran Forkopimda Kabupaten Pangkep, Camat Ring 1 perusahaan, para lurah dan Kepala Desa sekitar perusahaan, pensiunan PT Semen Tonasa, serta anak-anak dari 2 panti asuhan di Kabupaten Pangkep.

Beberapa tamu undangan yang terlihat hadir diantaranya Bupati Kab. Pangkep Muhammad Yusran Lalogau, Komandan Kodim 1421 Pangkep Letkol Inf. Fajar, Kopol H. Muh. Thamrin, beberapa Kepala Dinas di lingkup OPD Kab. Pangkep, serta camat dan kepala desa/lurah Ring 1 perusahaan.

Direktur Utama PT Semen Tonasa dalam sambutannya mengatakan, di momen Bulan Ramadhan yang penuh berkah serta kebahagiaan ini, PT Semen Tonasa tidak ingin ketinggalan dalam memanfaatkan waktu yang penuh berkah ini dengan melaksanakan berbagai program Ramadhan yang berfokus pada kebermanfaatan untuk masyarakat dan karyawan perusahaan.

"Tahun ini, PT Semen Tonasa kembali menjalankan berbagai program Ramadhan. Diantaranya adalah pelaksanaan Safari Ramadhan BUMN dengan menyelenggarakan pasar murah untuk 4.200 paket sembako kepada masyarakat sekitar perusahaan, pelaksanaan lomba amalyyah Ramadhan untuk anak-anak karyawan dan sekitar perusahaan, serta pemberian bantuan dan santunan kepada Pondok Pesantren dan Panti Asuhan di Kab. Pangkep." ungkapnya.

Lebih lanjut, Asruddin menjelaskan bahwa selain kedua program kebaikan tersebut, PT Semen Tonasa juga mendukung berbagai kegiatan keagamaan yang dilakukan oleh stakeholdernya. Mulai dari berbagai kegiatan Ramadhan, berbagai perlombaan ke-Islaman, hingga pemenuhan kebutuhan penyelenggaraan ibadah, dan perbaikan infrastruktur masjid serta bangunan sosial lainnya seperti pesantren dan panti asuhan.

"Semua ini kami lakukan sebagai wujud komitmen kami untuk senantiasa hadir di tengah-tengah masyarakat sekitar perusahaan, dan sekaligus sebagai bentuk kepedulian serta kontribusi positif perusahaan. Terlebih di momen yg sakral seperti Ramadhan ini, kami berharap agar apa yang kami salurkan pada hari ini bisa bermanfaat bagi para penerimanya: bagi Pondok Pesantren, Panti Asuhan, dan juga masyarakat Ring-1 sekitar perusahaan." urai Asruddin.

Dalam acara Buka Puasa Bersama ini juga dilaksanakan penyerahan bantuan kepada 2 Pondok Pesantren di Kabupaten Pangkep senilai total Rp 30 juta, serta taushiyah Islam yang dibawakan oleh Ustad DR. H. Fari (Sabri/ Herman Djide)